
公益社団法人埼玉県理学療法士会 平成 25年度 第 1回拡大理事会議事録（要約） 

 

1．日時：平成 25年 5月 14日（火）18：30～21：00 

2．場所：大宮ソニックシティ 602 

3．出席者：会長－清宮 

      副会長－原、望月、井上、平林 

      理事－杉山、渡邊（雅）、解良、細井、岡持、赤坂、原嶋、野田、須藤(浩)、谷口 

      監事－田尻、前園 

      委員長・部長、他－ 真塩、水田、桑原、若松、瀧上、山崎、本宮、今野、渡邉（賢）、中俣、

大武、上田、矢野、加藤、乙戸、原田、渡辺(学)、古澤、櫻場、佐藤、安

本、松野、三宮、大沼、山田、須藤(京)、工藤 

      書記－武川、西尾、新井、廣島 

      司会－清宮 

      議事録署名人－細井、原嶋 

欠席：田口、吉井、遠藤、大和田、小林、山邊、山浦、杉浦、高倉、吉川、石田 

 

1)会長より、三役の活動（3月 20日～5月 14 日）について報告があった。 

公益社団法人祝賀会予算案及び招待者について審議提出され、承認された。 

2)会長より、理事会・総会等の年間スケジュールについて報告があった。 

3)事務局長より、平成 25年 3月 19日から平成 25年 5月 13日までの ML審議についての報告があった。 

4)事務局長より、理事会での事業報告時には、研修会名、日時、場所、参加者数の報告が必要であると報告

があった。 

5)庶務部長より、平成 25年度 3月から 4月の庶務部活動報告と事務室・使用機器使用状況について報告があ

った。 

6)庶務部長より、平成 25年 3月 31日現在の会員数、施設数の報告があった。 

7)庶務部長より、定期便メール変更の申し込み状況について報告があった。 

8)総会運営部部長より、平成 25年度定時総会の日程と会場および内容についての報告があった。 

9)事業局長より、平成 25 年 2 月 9 日に行われた平成 24 年度介護老人保健施設研修会事業決算についての報

告があった。 

10)事業局長より、平成 25 年 1 月 19 日に行われた平成 24 年度ケアマネジメント研修会事業決算について報

告があった。 

11)事業局長より、平成25年2月17日に行われた介護保険サービス事業者支援事業についての報告があった。 

12)事業局長より、平成 25年度 7月 28日に行われるスポーツリハビリテーション技術研修会について審議提

出され、承認された。 

13)研究推進部長より、研究助成金交付決定に関する審査について審議提出され、承認された。 

14)研修部長より、平成 25 年 7 月 21 日に行われる平成 25 年度教育研修部第 1 回研修会開催について審議提

出され、承認された。 

15)教育局長より、教育局新人教育養成校新人教育プログラム研修事業について報告があった。 

16)教育局長より、平成 24 年 11 月 18 日に行われた教育局新人教育部第 2 回新人研修会事業について報告が

あった。 

17)教育局長より、平成 25 年 2 月 10 日に行われた平成 24 年度教育局研修部第 2 回研修会について報告があ

った。 



18)教育局長より、平成 25年 2月 24日に行われた教育局新人教育部第 3回新人研修会事業について報告があ

った。 

19)新人教育部長より、新人教育プログラム・生涯学習に関する変更点及び今後の方向性について報告があっ

た。 

20)理学療法週間推進部長より、平成 25 年度理学療法週間推進部事業計画・予算案について審議提出され、

承認された。 

21)東部ブロック理事より、平成 25 年 1 月 30 日に行われた平成 24 年度東部ブロック第 3 回中央エリア研修

会についての報告があった。 

22)東部ブロック理事より、平成 25 年 3 月 17 日に行われた平成 24 年度東部ブロック第 2 回北エリア研修会

についての報告があった。 

23)東部ブロック理事より、平成 24年 7月 3日に行われる平成 25年度東部ブロック第 1 回中央エリア研修会

について審議提出され、承認された。 

24)東部ブロック理事より、平成 25 年 7 月 3 日に行われる東部部ブロック中央エリア交流会について審議提

出され、承認された。 

25)事務局長より、平成25年9月15日に行われる公益社団法人祝賀会予算及び招待者について審議提出され、

承認された。 

26)第 49 回日本理学療法全国学術研修大会準備委員長より、平成 25年 4月 16日に行われた第 49回日本理学

療法全国学術研修大会準備委員会第 1回会議について報告があった。 

27)副会長より、平成 25年 9月 7日・8日に行われる第 4回埼玉県リハビリ三団体主催訪問リハビリテーショ

ン実務者研修会開催の提案について審議提出され、承認された。 

28)財務局長より、平成 25年度（公社）埼玉県理学療法士会修正予算（案）について報告があった。 

29)監事より、監査結果の報告があった。 

30)事務局長より、「青年期･成人期の発達障害を理解し支援を広げるサポートブック」の紹介があった。 

31)教育局長より、県士会に参加していない新人が多いため協会として対策をとるべきと提案があった。 

  井上副会長より、養成校や職場でのアナウンスが必要であると意見があった。 

32)選挙管理委員長より、役員選挙の公募が 5月 24日までなので準備をするようにと報告があった。 


